

Anhänger/Pendant

Niam



Anleitung von/Instruction by Verena Greene-Christ, 2016
Deutsch/Englisch - German/English

**Dies ist eine kostenlose Anleitung exklusiv für den tschechischen Hersteller
G&B Beads, www.gbbeads.cz**

**This is a free instruction exclusive for the czech manufacturer
G&B Beads, www.gbbeads.cz**

Durchmesser/Diameter: 4 cm/1,56"

Technik/Technique: freies Fädeln/freeform

Für Anfänger mit guten Grundkenntnissen und Fortgeschrittene/
For beginners with good basic knowledge and advanced beaders

Autor, Konzept, Design, Grafiken und Gestaltung: Verena Greene-Christ, 2016

Fotos: Verena Greene-Christ

Materialangaben, Arbeitshinweise und Beschreibungen wurden von der Autorin sorgfältig geprüft. Eine Garantie wird nicht übernommen und für eventuell auftretende Fehler und Schäden kann die Autorin nicht haftbar gemacht werden. Die gewerbliche Nutzung ist gestattet - der Verkauf dieser Anleitung jedoch nicht. Die Anleitung muss (auch in Kursen) kostenlos weitergegeben werden. Die Anleitung darf kostenlos auf privaten und kommerziellen Webseiten als Download angeboten werden.

Author, Concept, Design, Graphics and Composition: Verena Greene-Christ, 2016

Photos: Verena Greene-Christ

Material information, steps and description were checked carefully by the author. The author assumes no liability for possible damage and mistakes and is not held responsible. Commercial use (even in workshops) is allowed - but the sale of this instruction is not allowed. The instruction (even in workshops) must be given/passed on free of charge. The instruction can be offered free of charge on all private and commercial websites.



Material

6 Nano Beads (5x10mm) - N



12 Teardrops (7x5mm) - T



6 runde Perlen/Round Beads, 8 mm - RP

2 g Saatperlen/Seed Beads, 11/0, gold - SA11

1 g Saatperlen/Seed Beads, 11/0, silverlined amethyst - SB11

1 g Saatperlen/Seed Beads 8/0, tr. frosted amethyst - S8

12 Bicones, 3 mm, Jet AB - B1

86 Bicones, 4 mm, silver plated - B2

Fireline 6lb, crystal, Fädelnadeln/Needles #10, #12

Wir haben die oben angegebenen Perlengrößen verwendet. Spielen Sie selbst doch einmal mit anderen Größen, um größere oder kleinere Anhänger zu fädeln - viel Spaß!

We have used the bead sizes you see above. Why not try out different sizes to bead a smaller or larger pendant - have fun!





1.

Ca. 2 m Fireline abschneiden. 1 RP und 1 N 6x im Wechsel aufnehmen und bis ca. 10 cm an das Fadenende schieben. Alle Perlen ein 2. Mal durchfädeln und zum Kreis schließen. Aus der ersten RP (siehe Foto) herausfädeln.

Die Nano Perlen liegen hier noch unordentlich. Dies ändert sich, wenn weitere Schritte gefädelt wurden.

Cut 80" Fireline. Pick up 1 RP and 1 N alternating 6 times. Push them to the end of the thread. Leave 4" of thread hanging. Pass all beads one more time forming a circle and exit the first RP, see photo.

The Nano beads lie disorderly in this first circle. This will change in later steps.



2.

*2 SA11, 1 SB11 und 2 SA11 aufnehmen und durch die nächste RP fädeln. Ab * rundum wiederholen und aus der SA11 nach einer SB11 herausfädeln.

*Pick up 2 SA11, 1 SB11 and 2 SA11 and pass through the next RP. Repeat from * all around and exit a SA11 after a SB11.

3.

*1 SB11, 1 SA11 und 1 SB11 aufnehmen und durch die nächste Gruppe SA11/SB11/SA11 unter der nächsten N fädeln. Rundum ab * wiederholen und aus einer SA11 nach einer SB11 aus Schritt 2 herausfädeln. Diesen Kreis mehrfach durchfädeln und vorsichtig den Faden anziehen, bis sie Saatperlen leicht unterhalb der N liegen.

*Pick up 1 SB11, 1 SA11 and 1 SB11 and pass through the next group of SA11/SB11/SA11 underneath a N. Repeat all around from * and after a SB11 of step 2. Pass the circle a few times pulling the thread gently until the seed beads lie a bit underneath the N.





4.

Vorwärts in Richtung RP durch die 1. SA11.
Vorwärts durch die RP und N. *1 T, 1 S8 und 1
T aufnehmen (Ausrichtung der T siehe Foto),
die nächste RP überspringen und durch die
folgende N fädeln. Ab * rundum wiederholen.

Pass forward down into direction RP. Pass
through the RP and N. *Pick up 1 T, 1 S8 and 1
T (direction of T see photo), skip the next RP
and pass through the next N. Repeat all around
from *.



5.

Vorwärts und aus einer 2. T herausfädeln.
* 2 SA11, 1 SB11 und 2 SA11 aufnehmen
und durch die Gruppe SA11/SB11/SA11
unter einer N fädeln. 2 SA11, 1 SB11 und 2
SA11 aufnehmen und nach oben durch die
nächste T, S8 und folgende T fädeln. Ab *
rundum wiederholen. Faden immer vorsichtig
anziehen.

Pass forward and exit a 2nd T. *Pick up 2
SA11, 1 SB11 and 2 SA11. Pass through the
group of SA11/SB11/SA11 underneath a N.
Pick up 2 SA11, 1 SB11 and 2 SA11 and pass
up through the next T, S8 and T. Repeat all
around from *. Pull thread carefully while
beading this step.



6.
Vorwärts und aus einer S8 aus der Vorrunde herausfädeln. Teil wenden.
*4 SA11 und 3 SB11 aufnehmen.
Durch eine SB11 unterhalb einer N fädeln. Faden vorsichtig anziehen.
3 SB11 und 4 SA11 aufnehmen und durch die nächste S8 aus der Vorrunde fädeln. Faden vorsichtig anziehen. Ab * rundum wiederholen.

Pass forward and exit a S8 of the last step. Turn piece.

*Pick up 4 SA11 and 3 SB11. Pass a SB11 underneath a N. Pull thread carefully. Pick up 3 SB11 and 4 SA11 and pass through the next S8 of the last step. Pull thread carefully. Repeat all around from *.



7.

Teil wenden. Vorwärts und *nach unten durch 2 SA11 und 1 SB11 aus Schritt 5 fädeln. 1 SB11 aufnehmen und nach oben durch die daneben gelegene SB11 und 2 SA11 aus Schritt 5 fädeln. Vorwärts durch die T/S8/T Gruppe aus Schritt 4 fädeln. Ab * rundum wiederholen. Fäden vernähen und abschneiden.

Turn piece, Pass forward and *down through 2 SA11 and 1 SB11 of step 5. Pick up 1 SB11 and turn up through 1 SB11 and 2 SA11 of step 5. Pass through the group of T/S8/T of step 4.

Repeat all around from *. Sew up thread and cut off.





Start with a new thread (approx. 30 cm) and exit a S8 of step 5. Pick up 5 SA11 and circle again through the S8 (of step 5) and forward through 3 SA11 (this step).

*Pick up 1 SA11, 1 SB11 and 1 SA11 and circle again through the last SA11 where your thread exits. Pass forward through the SA11 and SB11 you just picked up. Repeat from * at least 7 more times or as many times as you like to have your loop. Exit the last SB11.



Along the edges of the loop add 1 SA11 each between each SA11. Sew up thread and cut off.

Öse/Loop

8.

Mit einem neuen Faden (ca. 30 cm) aus einer S8 aus Schritt 5 herausfädeln. 5 SA11 aufnehmen und im Kreis durch die S8 (Schritt 5) und 3 SA11 (dieser Schritt) fädeln.

*1 SA11, 1 SB11 und 1 SA11 aufnehmen und im Kreis durch die SA11 fädeln, aus der der Faden tritt. Vorwärts durch die SA11 und SB11 fädeln. Ab * 7x wiederholen oder so oft, wie die Öse gewünscht ist. Aus der letzten SB11 herausfädeln.



9.

2 SA11 aufnehmen und erneut durch die S8 aus Schritt 5 fädeln. 2 SA11 aufnehmen und im Kreis durch die letzte SB11 aus Schritt 8 und im Kreis alle letzten Perlen aus diesem Schritt durchfädeln. Am Rand der Öse je 1 SA11 zwischen die SA11 aus der Vorrunde fädeln. Faden vernähen und abschneiden.

Pick up 2 SA11 and pass again through the S8 of step 5. Pick up 2 SA11, circle through the S8, pick up 2 SA11 and pass the last SB11 of the loop.

Ich wünsche viel Spaß mit dem Armband!

Besuchen Sie auch meine Webseite. Dort finden Sie meine Werke: www.passion-for-beads.de



I hope you will enjoy your bracelet!

Visit my website. There you will see any new designs: www.passion-for-beads.de

Verena Greene-Christ